

С.М. Имяреков, Ж.Ю. Бакаева. ПРОБЛЕМЫ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ПОЛИТИКИ И КАЧЕСТВА ЖИЗНИ НАСЕЛЕНИЯ РЕГИОНА И НАПРАВЛЕНИЯ ИХ УСТРАНЕНИЯ // Вестник Российского университета кооперации. 2020. № 1(39). С. 37-42.

Автор (ы) С.М. Имяреков, Ж.Ю. Бакаева.

Author(s) S.M. Imyarekov, Z.Yu. Bakaeva.

Индекс УДК 364.2

Название статьи: ПРОБЛЕМЫ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ПОЛИТИКИ И КАЧЕСТВА ЖИЗНИ НАСЕЛЕНИЯ РЕГИОНА И НАПРАВЛЕНИЯ ИХ УСТРАНЕНИЯ

Title of the article: PROBLEMS OF SOCIAL AND ECONOMIC POLICY AND QUALITY OF LIFE OF THE POPULATION OF THE REGION AND DIRECTIONS FOR THEIR ELIMINATION

Ключевые слова: социально-экономическая политика; муниципальное образование; качество жизни; управление; доходы населения; социальное неравенство; респонденты; здравоохранение; образование; расслоение общества; население Республики Мордовия.

Keywords: socio-economic policy; municipality; quality of life; management; population incomes; social inequality; respondents; healthcare; education; stratification; the population of the Republic of Mordovia.

Аннотация: В статье рассматривается влияние действующей экономической и социальной политики России на состояние качества жизни ее населения. Анализируются основные проблемы, препятствующие его выравниванию и устранению социального неравенства. Акцентируется внимание на действительном положении уровня качества жизни населения Республики Мордовия. Обосновываются причины данной тенденции как результата общего кадрового развала в управлении народным хозяйством Российской Федерации, кадрового несоответствия и, как следствие, деморализации и неспособности заявленного кадрового состава решать текущие оперативные и стратегические задачи отраслевого и территориального управления. Подчеркивается необходимость поддержки решения данной проблемы на уровне федеральной кадровой программы с участием международных хозяйственных структур, заинтересованных в устранении кадровой деградации и банкротства экономики, как основной составляющей текущего уровня жизни населения.

Annotation: The article examines the impact of the current economic and social policy of Russia on the quality of life of its population. The main problems that prevent its equalization and elimination of problems, as well as social inequality, are analyzed. Attention is focused on the actual situation of the quality of life of the population of the Republic of Mordovia. The reasons for this trend are substantiated as a result of the General personnel collapse in the management of the national economy of the Russian Federation, personnel inconsistency and, as a result, demoralization and inability of the declared personnel to solve the current operational and strategic tasks of branch and territorial management. The author emphasizes the need to support the solution of this problem at the level of the Federal personnel program with the participation of international economic structures interested in eliminating personnel degradation and bankruptcy of the economy, as the main component of the current standard of living of the population.

Контактные данные авторов: **ИМЯРЕКОВ Сергей Михайлович** – доктор экономических наук, профессор кафедры менеджмента и индустрии питания. Саранский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Саранск. E-mail: simyarekov@yandex.ru.

БАКАЕВА Жанна Юрьевна – доктор философских наук, доцент, профессор кафедры бухгалтерского учета и электронного бизнеса. Чувашский государственный университет имени И.Н. Ульянова. Россия. Чебоксары. E-mail: jannasar@yandex.ru.

Contact details of the authors: **IMYAREKOV, Sergey Mikhailovich** – Doctor of Sciences (Economics), Professor of the Department of Management and Food Industry. Saransk Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Saransk. E-mail: simyarekov@yandex.ru.

BAKAEVA, Zhanna Yuryevna – Doctor of Philosophy, Associate Professor, Professor of the Department of Accounting and Electronic Business. Chuvash State University named after I.N. Ulyanova. Russia. Cheboksary. E-mail: jannasar@yandex.ru.

Страницы. 37-42.